

PEPE GRILLO



### Adiós, Don Joaquín

Su visión lo llevó a convertir un pequeño avión descontinuado en un exitoso negocio. Y de ahí surgieron nuevas ideas que llevaron a crear la cadena de restaurantes Wings. **Tuvo la osadía de romper, antes que nadie, con el monopolio de la televisión, mediante MVS, que hoy en día continúa en expansión.** Las empresas que fundó dan sustento a 15 mil familias mexicanas. Las cosas que valen la pena empiezan por los sueños. Don Joaquín hizo realidad los suyos. Descanse en paz, Joaquín Vargas Gómez.

### Los locos de Iztapalapa

Pues siempre sí cumplió su palabra de asumir el cargo de jefe delegacional de Iztapalapa. **Rafael Acosta siguió los procedimientos legales correspondientes y se encuentra en el edificio delegacional a la espera de que Clara Brugada le entregue el despacho que se le encargó.** Pero Clara ya lo tildó de retrasado mental, y asegura que no entregará el cargo a un "loco". Aun así, **Juanito** ya le puso un ultimátum que vence a las 09:00 horas de este domingo. **El jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, tuvo que cancelar su visita a la Feria Internacional del Libro de Guadalajara para estar pendiente de los acontecimientos.** Hay riesgo de enfrentamientos violentos. Y pensar que todo esto es por hacerle caso a otro "loco", a un esquizofrénico que se cree presidente.

### Danza de los millones

Durante el Mundial de Fútbol del 2010 habrá en el Distrito Federal una danza de goles... pero también de

millones.

**Para que sean parte del llamado "Fan Fest", que no es otra cosa que la transmisión de los partidos a través de pantallas gigantes, cada delegación deberá pagar entre uno y dos millones de pesos.**

¿Qué se podría pagar con dos millones de pesos en un mes?

Los problemas de las delegaciones del DF son inmensos.

Pero, ¿para qué resolverlos? Es mejor gastar el dinero en la colocación de pantallas y así nos olvidamos de los problemas.

**¡Viva la austeridad republicana!**

### Vuelve la píldora

El gobierno de Guanajuato había desaparecido del cuadro oficial de medicinas la "píldora del día después". Cuando las organizaciones sociales denunciaron el hecho, las autoridades argumentaron que se trataba de una "revisión periódica de inventarios". **Bajo presión, el gobierno anunció que el 15 de diciembre la pastilla volverá a los anaques del Instituto de Seguridad Social del Estado de Guanajuato.**

Cualquier parecido de este sainete con una intención de gobernar con base en prejuicios morales y religiosos no es una coincidencia, es una realidad.

### La misma gata

Los dirigentes de los partidos autodenominados de "izquierda" nos quieren ocultar lo que ya todos sabemos. **Prefieren no hablar de la reunión que sostuvieron el viernes por la noche en la que decidieron cambiarle el nombre a lo que una vez se llamó Frente Amplio Progresista.** La "nueva organización" estará formada por el PRD, PT y Convergencia, y competirá unida en la mayoría de elecciones estatales del 2010. Y para el 2012 se harán pedazos por las candidaturas federales y por la nominación del candidato presidencial. **La misma gata de "izquierda", pero bastante revolcada.**

pepegrillo@cronica.com.mx

